



NOMBRE: DELSY YULISA PEREZ DE LEON

CARRERA: DERECHO

MATERIA: TRATADOS Y ACUERDOS
COMERCIALES

GRADO: 9NO CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

FECHA: 16 DE MAYO DE 2020

TRABAJO: INVESTIGACION

INTRODUCCION

Nuestro país busca promover la negociación de nuevos acuerdos internacionales de comercio e inversión para acceder a mercados de intereses estratégicos.

México participa activamente en diversos foros multilaterales y regionales para impulsar un sistema multilateral de comercio sólido que dé mayor certeza al intercambio comercial y a los flujos de inversión extranjera directa.

Adicionalmente, es importante contribuir al establecimiento de reglas claras para las exportaciones, la inversión y la protección de los derechos de propiedad intelectual y contar con mecanismos apropiados para la defensa de nuestros intereses comerciales, así como los de exportadores e inversionistas nacionales.

Con estas acciones, contribuimos a fortalecer la integración y la competitividad de nuestro país en las cadenas globales de valor mediante la negociación, formalización y administración de los tratados y acuerdos internacionales de comercio e inversión

Actualmente, contamos con una red de 12 Tratados de Libre Comercio con 46 países, 32 Acuerdos para la Promoción y Protección Recíproca de las Inversiones (APPRI) con 33 países y 9 acuerdos en el marco de la Asociación Latinoamericana de Integración.

México, es uno de los países líderes de América Latina y representa un elemento fundamental para el desarrollo de otras regiones. Los Tratados internacionales que México ha suscrito favorecen a los emprendedores y a las empresas.

DESARROLLO

Los objetivos principales de un TLC son:

Eliminar barreras que afecten el comercio entre las zonas que firman el tratado.

Promover las condiciones para una competencia justa.

Incrementar las oportunidades de inversión.

Proporcionar una protección adecuada a los derechos de propiedad intelectual.

Establecer procesos efectivos para impulsar la producción nacional y la sana competencia.

Ofrecer una solución a controversias en materia de Comercio Exterior.

Gracias a que México ha firmado acuerdos comerciales en tres continentes, ahora se posiciona como una puerta de acceso a un mercado potencial de más de mil millones de consumidores y 60% del PIB mundial.

México cuenta con una red de doce tratados de libre comercio con cuarenta y seis países.

Treinta y dos acuerdos para la promoción y protección recíproca de las inversiones con treinta y tres países.

Nueve acuerdos de alcance limitado (Acuerdos de Complementación Económica y Acuerdos de Alcance Parcial) en el marco de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI) y es miembro del Tratado de Asociación Transpacífico (TPP por sus siglas en inglés).

Además, México participa activamente en organismos y foros multilaterales y regionales como la Organización Mundial del Comercio OMC, el Mecanismo de Cooperación Económica Asia-Pacífico APEC, la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos OCDE y la ALADI.

Importancia de los Tratados de Libre Comercio

Los Tratados Internacionales, forman parte de una estrategia comercial de largo plazo que busca consolidar mercados para los productos y servicios, con el fin de

desarrollar una oferta exportable competitiva, que a su vez genere más y mejores oportunidades para los mercados nacionales.

La experiencia muestra que los países que más han logrado desarrollarse en los últimos años, son aquellos que se han incorporado exitosamente al comercio internacional, ampliando de esta manera el tamaño del mercado para sus sectores empresariales.

Ventajas y desventajas

Los TLC traen consigo beneficios que están relacionados no sólo con aspectos de tipo comercial, sino que son positivos para la economía en su conjunto porque permiten reducir y en muchos casos eliminar las barreras arancelarias y no arancelarias al comercio.

Contribuyen al crecimiento económico y a mejorar la competitividad de las empresas, dado que es posible disponer de materia prima y maquinaria a menores costos.

Facilitan el incremento del flujo de inversión extranjera directa, al otorgar certidumbre y estabilidad en el tiempo a los inversionistas.

Ayudan a competir en igualdad de condiciones con otros países que han logrado ventajas de acceso mediante acuerdos comerciales similares. Fomentan la creación de empleos derivados de una mayor actividad exportadora. Sin embargo, no todos los sectores de la economía se benefician de igual manera con los tratados de libre comercio. Hay sin duda productos de mayor sensibilidad en el proceso de negociación que deben ser protegidos con determinados mecanismos de defensa comercial.

Los efectos negativos sobre ciertos productos también pueden atenuarse y de mejor manera, si se toma las medidas adecuadas para impulsar su competitividad o en todo caso incentivar las actividades con un mayor potencial de crecimiento.

Opiniones

Con los tratados internacionales, México obtiene preferencias arancelarias, de acuerdo al tratado al que esté suscrito.

De ahí la importancia de conocer ampliamente del tema, si la empresa realiza operaciones de importación o exportación de productos o servicios.

También, esta información les sirve a contadores, fiscalistas, encargados del área de Comercio Exterior, administradores, abogados y a quienes les interese esta materia.

Los TLC ayudan a las empresas a generar oportunidades de negocios.

Porque los productos que importen o exporten gozarán de tarifas arancelarias preferenciales de acuerdo a las características y a lo estipulado en cada tratado.

CONCLUSION

La política económica internacional contemporánea y sus dimensiones nos

Permiten en esta compilación hacer un breve recuento de los niveles de

Relaciones económicas entre los Estados.

En nuestro país están en vigor mil doscientos setenta tratados, de los cuales

653 son bilaterales y 617 multilaterales y de ellos 11 son tratados comerciales.

Nos permitimos informarle de los tratados que existen y cuáles son sus

Características para un mejor dominio, así como una cronología de estos.

FUENTES

<http://www.scielo.org.mx>

Administración de tratados de libre comercio www.oas.org

Libre comercio: tratados y nuevo orden. Un balance... - Elsevier www.elsevier.es

Política exterior y Tratado de Libre Comercio - Revista... revistas.bancomext.gob.mx